
Maximilian Knauer
Beitrag von „Bederle“ vom 1. Mai 2021, 22:30

Hab mir das jetzt mal genauer angesehen und bin ebenfalls der Meinung, dass man ihn nicht
anstellen hätte sollen. An sich kann der Club jetzt vieles falsch machen und sehr wenig richtig
machen. Die Situation ist schlimmer als die Jatte Geschichte, aber auch diese haben wir mehr
oder weniger unbeschadet überstanden. Deshalb vertraue ich unserer Führungsriege, dass sie
das richtige tun werden und der Imageschaden so klein wie möglich gehalten wird.
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